

# Almanach 2018 veröffentlicht

Lënster Trëppler haben 23 000 Kilometer zurückgelegt



Die aktivsten Wanderer wurden ausgezeichnet.

**Junglinster.** Anlässlich der Generalversammlung der Lënster Trëppler im Centre Gaston Stein, fanden die Teilnehmer auf den Tischen den von Armand Schleich angefertigten Almanach 2018, in dem auf 48 Farbseiten die Aktivitäten der vergangenen Saison veranschaulicht wurden. Wie ein roter Faden zogen sich die Worte „Benevolat, Engagement, Zufriedenheit, Gemeinsamsamkeit, Zusammenhalt, Atmosphäre“ durch die Ansprache von Präsident Romain Buschmann. Der Präsident hob als Highlights die massive Teilnahme an den IVV-Wanderungen, die Ausflüge ins nahe Ausland, die Organisation der IVV-Wanderung in Junglinster mit 1 101 Teilnehmern oder die Fußwanderung durch die Vogesen hervor.

Sekretär Marc Molling betonte, dass die vielen Aktivitäten unter dem Motto „Loscht um Wandern“ standen. 23 000 Kilometer schaffte der Verein im vergangenen Jahr, von denen Jan Jensen deren 2 862 auf sein Konto verbuchen konnte. 1 272 Mal traten Mitglieder des Vereins bei den verschiedenen Wanderungen an, was einen Durchschnitt von 19 Mitgliedern bei jeder der 68 IVV-Wanderungen entsprach. In der Gemeinde organisiert der Verein

u. a. mehrere Wanderungen und den Nationalkongress. Zudem nahm man am Adventsmarkt und an allen offiziellen Veranstaltungen der Gemeinde teil.

Im Ausland beteiligte sich der Verein an der Wandereuropiad in Sizilien und organisierte einen Herbstausflug ins Elsass. Spenden gingen im Laufe des Jahres an Schrëtt fir Schrëtt und den Télévie. Nachdem der unermüdliche Kassierer Claude Colling einen äußerst positiven Finanzbericht vorgelegt hatte, wurden jene Mitglieder mit einem Geschenk bedacht, die 2018 am meisten Kilometer zurückgelegt hatten: Jan Jensen (2 862), Jean-Claude Ritsch (982), Fernand Dumont (976), Marianne Rietsch (885), Gabrielle Seil (819), Marco Becker (733), Josée Dumont (601), Lucie Trierweiler (578), Gaby Frisch (481) und Christiane Degraux (345).

Dem Vorstand des Vereins gehören an: Romain Buschmann, Fernand Dumont, Marc Miolling, Claude Colling, Gaby Frisch, Marie-Rose Schleich, Armand Schleich, Jean Kinnen, Jan Jensen, Jos Wampach, Gérard Larère (Webmaster). Romain Reitz und Henri Nimax sind die Kassenrevisoren.

Denis Dimmer via mywort.lu